



令和7年度 冬休み号

蕨市中央 6-8-25

TEL 442-2672

学級数	13
児童数	380名

## 本は心の栄養 豊かな心で楽しい冬休みに

校長 板橋 利行

今月は日中暖かい日も多くてありがたいながら、朝晩はしっかり寒くなり、冬の到来を肌で感じます。けやき並木の紅葉もほとんど散って、枝の向こうの青空が気持ちよく目に映る季節になりました。

### 読書賞の授与

本校では、年間読書目標を設定していて、低学年は50冊、高学年は5,000ページとしています。今月、前期に目標を達成した子供たち131人に賞状を授与しました。担任に連れられて校長室を訪れた子供たち。一人一人に手渡しましたが、みんな誇らしげで嬉しそうでした。(後期は2月に表彰)

スマホやPCが身近になり、子供たちがそれらに触れる時間も伸びている昨今ですが、本を読む習慣は、小学生のときにぜひ身に付けて欲しいと思います。ページをめくりながら頭の中にイメージを広げられる読書は、他に代えがたい経験であり、多様な学びになるはずです。小さいときに本から学んだことを大人になっても覚えている保護者の方も多いのではないでしょうか。本は心の栄養と言われています。小さいときに身に付けた習慣は、大人になってからも続くとも言われますので、どの子もこれからも読書を習慣にして欲しいと思っています。

読書賞を授与した後にクラス単位を基本に集合写真を撮りました。校長室前に掲示しますので、来校された際にはぜひご覧ください。

### シャッフル読み聞かせ

今月15日には、「シャッフル読み聞かせ」がありました。読み聞かせは、じゃんけんぽん、学校応援団の皆様のご協力で定期的に行っており、子供たちも楽しみしています。読み聞かせの目的は、①よい本に親しむことをすすめると共に、読書の楽しみや喜びを知らせ、読書の習慣を身に付けること、②読書活動を通して、情操豊かな心の育成を行うことにあり

ます。今回のシャッフル企画は、これらに加えて、③担任以外の教師が読み聞かせをすることにより、日常とは違った気持ちで聞き、読書への興味をよりもてるようになります。担任ではない先生が読み聞かせに入りますが、実際には、事前にくじ引きをして担当するクラスを決めました。このとき、担任外の先生には、優先して入ってもらうことを決めてあり、私もくじを引きました。結果は2-1に。

私が選んだのは、タイガー立石作・絵の「とらのゆめ」です。我が家から持参しました。初版は1984年ですが、今読んでも楽しい本だと思っています。主人公の「とらきち」が夢の世界を一人で旅をしていくのですが、絵がすてきで、描かれている世界には不思議がいっぱい盛り込まれています。それも見付けてもらしながら読み進めていましたが、子供たちも楽しそうに考えてくださいました。

保護者の皆様には、学校評価をしていただきありがとうございました。現在、教職員も自己評価をしており、その後には学校運営協議会委員の皆様にも学校関係者評価をいただきます。これらの評価内容を3学期に検討し、次年度へ生かしてまいります。

さて、楽しみが多い冬休みです。一方で、夜遅くまで起きているなど、生活のリズムが乱れやすくなる時期もありますので、健康に過ごせるようお声がけください。また、年末は急いでいる車も多く、いつも以上に交通事故が心配です。学校でも指導しますが、ご家庭でもご指導ください。

年末年始は、子供たちも先生方もゆっくり過ごして欲しいと思います。保護者、地域の皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

3学期の始業式は1月8日です。笑顔の子供たちと会えるのを楽しみにしております。